
まちづくりオープンミーティング意見・質問概要（4/17PM尾上公民館） 

アダプトプログラムの申請をメールで行えるようにしてほしい。 

花とみどりの講習会を絶やさず続けてほしい。 

かわまちづくりの補助金審査を厳しくし、その分助成額を増やしてほしい。 

加古川駅前でフラッシュモブをしたい。 

加古川駅にストリートピアノを設置してほしい。 

尾上町の整備も進めてほしい。 

新型コロナワクチンの 1回目接種が他市に比べて遅かった。 

空き家やゴミ屋敷問題に取り組んでほしい。 

重度障がい者も加古川市障害者自立支援協議会に関われるようにしてほしい。 

障がい者が就労する際にヘルパーを使えるようにしてほしい。 

新型コロナワクチンの副作用について把握しているか。今後どのように説明責任を果たして

いくのか。 

 


